

L'amour a les yeux ouverts



Paul Etori



L'égoïste ne sait pas regarder autour de lui, puisqu'il est préoccupé par ses propres intérêts. Il est aveugle aux besoins et à la souffrance d'autrui. En revanche, celui qui aime voit, même de loin.

Dans la parabole de l'enfant prodigue, le père est dans l'attente du retour de celui qui a claqué la porte de la maison depuis si longtemps. Quand il aperçoit son fils, il court se jeter à son cou ! Avec quelle sobriété le Maître le raconte-t-il, lui qui sut quitter sa gloire pour venir à notre rencontre, ayant vu notre misère : "Jésus... pour vous s'est fait pauvre, de riche qu'il était, afin que par sa pauvreté vous soyez enrichis" ([2Corinthiens 8.9](#)).

Paul Etori

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



5 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com